

**Förderungen aus dem Projekte- und Initiativfonds**

hier: Stadtmission Nürnberg e.V. – AIDS-Beratung Mittelfranken

- I. 1. Aus Sicht von Gh/Inf-FSG steht der Förderung des Projektes durch den Intiativfonds nichts entgegen, da die AIDS-Beratung Mittelfranken ausschließlich durch den Bayerischen Staat im Verbund der AIDS Beratungsstellen der Regierungsbezirke Fördergelder erhält. Eine Regelförderung durch die Stadt Nürnberg findet nicht statt. Das Filmprojekt „Leben mit HIV heute“ über den Alltag mit einer HIV-Infektion stellt somit einen Beitrag zur weiteren Veralltäglichung des Themas HIV in den Medien dar.
- II. Ref V/2-1, Frau Zimmermann m.d.B.u.K.u.w.V.

Nürnberg, 06.06.2016  
Gh/Infektionsschutz-Fachstelle Sexuelle Gesundheit  
i.A.



Dr. Norbert Kellermann (2133)

<b>Referat V</b>	
08. JUNI 2016	
an:	V/2-1
<input type="checkbox"/>	z.w.V.
<input type="checkbox"/>	Stellungnahme
<input type="checkbox"/>	Antw. vor Abs. z.K.
<input type="checkbox"/>	Antw. z. Unterschriftvorl.